

## Groundbreaking RSUD Kota Solok, Wawako Ramadhani Harapkan Tepat Waktu, Tepat Mutu dan Tepat Guna

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JOURNALIST.ID

Feb 22, 2023 - 15:25



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok, Sumatera Barat, Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, membuka secara resmi Groundbreaking lanjutan pembangunan RSUD Kota Solok,bertempat di Banda Panduang, Kecamatan Lubuk Sikarah, Rabu, 23 Februari 2023.

Tampak hadir Ketua DPRD Kota Solok Hj.Nurnisma,SH, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, Ketua Pengadilan Negeri Solok Raden Danang Noor Kusumo,SH, Kepala Kejaksaan Negeri Solok Andi Metrawijaya,SH,MH,

Kapolres Solok Kota diwakili Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, Kepala OPD lingkup Pemko Solok, Menejer PT..Sarana Multi Infrastruktur (Persero) Astri Gautama, konsultan perencana dan pelaksana serta undangan lainnya. Dimulainya Groundbreaking pembangunan rumah sakit milik Kota Solok itu ditandai dengan penyalaan mesin operasi oleh Wakil Walikota Solok didampingi Forkopimda serta pihak dari PT.Sarana Multi Infrastruktur (Persero) yang berkesempatan hadir saat itu.



Mengawali sambutannya, Wakil Walikota Solok Ramadhani Kirana Putra menyampaikan, permohonan maaf Walikota Solok yang tidak dapat menghadiri langsung kegiatan tersebut, dikarenakan menghadiri penerimaan penghargaan terkait capaian prestasi di bidang kesehatan.

Wawako Solok juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada pemerintah pusat melalui PT SMI, yang telah membantu akses permodalan sehingga Kota Solok bisa memiliki rumah sakit yang representatif. Adapun anggaran lanjutan pembangunan rumah sakit itu menelan anggaran sebesar lebih kurang 100 miliar rupiah, yang berasal dari dana pinjaman program PEN (Pemulihan Ekonomi Nasional).

"Ini merupakan cita-cita para pendahulu kita, para tokoh serta seluruh lapisan masyarakat untuk memiliki sebuah rumah sakit yang representative, karena satu-satunya kota di Sumatera Barat yang tidak memiliki Rumah Sakit Daerah adalah Kota Solok. Mudah-mudahan pembangunan rumah sakit ini bisa menjawab keinginan masyarakat kita untuk meningkatkan pelayanan kesehatan," tutur Ramadhani.

"Dan Alhamdulillah, di samping pembangunan infrastrukturnya sebagaimana yang kita saksikan saat ini, kita juga telah memberikan jaminan pelayanan kesehatan gratis kepada masyarakat kita. Untuk jasa pelayanan kesehatan, seluruh warga Kota Solok telah ditanggung BPJS Kesehatan melalui APBN APBD Provinsi serta APBD Kota Solok. Karena capaian tanggungan BPJS Kesehatan telah 100 persen, maka untuk mendapatkan pelayanan kesehatan, masyarakat Kota Solok pun tidak perlu lagi menggunakan kartu BPJS, melainkan

cukup dengan KTP," tambah Wawako menerangkan.

Kepada pengawas dan konsultan yang mendampingi pelaksanaan proyek tersebut, Dia juga berpesan agar pembangunannya bisa berjalan serta terlaksana sesuai dengan peraturan perundang-undangan.

"Kita berharap kepada pengawas dan konsultan agar pembangunan rumah sakit yang menjadi cira-cita serta keinginan seluruh masyarakat Kota Solok, bisa tepat waktu pelaksanaannya, tepat mutu kualitas bangunannya dan tepat guna untuk kepentingan menunjang sektor kesehatan masyarakat," ujar Wawako Ramadhani. Wakil Walikota Solok juga meminta dukungan dan pendampingan DPRD dan Forkopimda Kota Solok, untuk bersama-sama mengawal pembangunan rumah sakit tersebut, sehingga apa yang menjadi keinginan semua pihak bisa diwujudkan.

Sebelumnya, Menejer PT.SMI Astri Gautama menyampaikan harapan agar koordinasi dan komunikasi yang telah berjalan dengan baik bersama pemerintah kota Solok bisa berlanjut, sehingga tahun depan rumah sakit umum daerah kota Solok itu bisa beroperasi dan dimanfaatkan oleh masyarakat. (Amel)